

Pedro Rosas

Entre banderazos, entregando volantes y en lanzamientos con sus partidos. Así, durante este miércoles, los candidatos para las elecciones municipales comenzaron formalmente con su despliegue de cara a los comicios de octubre.

Si bien el lanzamiento de la campaña de la alianza de gobierno y la Democracia Cristiana (DC) se realizará este jueves a las 11:00 en la sede del Partido Socialista (PS), día en que se empezarán a movilizar gran parte de las candidaturas, lo anterior no evitó que algunos postulantes y partidos del pacto iniciaran sus despliegues.

Así, por ejemplo, a las 09:30 en el PS se congregaron la directiva y decenas de cartas del partido para dar inicio a la carrera municipal.

Al mismo tiempo, a través de sus redes sociales, parte de los abanderados oficialistas han mostrado las primeras horas de campaña, en las que se les pudo ver en terreno. Entre ellos, por ejemplo, el candidato a alcalde por la reelección en San Bernardo, Christopher White (PS); el candidato a Peñalolén, Miguel Concha (FA); la candidata a Valparaíso, Camila Nieto (FA); y la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler (PC), a quien durante la mañana se le pudo ver entregando volantes entre los vecinos.

Eso sí, Hassler realizará su lanzamiento de campaña este domingo a las 11:30, en una actividad organizada con la discoteca Blondie. "Ven en familia a bailar al Parque de Los Reyes y manifestemos juntos la importancia de la salud mental", se lee en la convocatoria.

Este jueves, en tanto, unas horas antes del lanzamiento oficialista, a las 8 de la mañana el Frente Amplio (FA) también realizará una actividad para dar inicio a la campaña.

El despliegue en la derecha

En Chile Vamos (UDI, RN y Evópoli), las directivas y los candidatos de la coalición llegaron hasta el centro de eventos Alto San Francisco, en la comuna de Santiago, para lanzar oficialmente la campaña.

El encuentro contó con la alcaldesa de Providencia y figura presidencial de la UDI, Evelyn Matthei, como protagonista, quien estaba estipulado que cerrara la ronda de discursos.

Cada partido, además, llevó un candidato que entregó palabras pensando en la campaña. En Evópoli, por ejemplo, habló Camila Merino (Vitacura), en la UDI, Agustín Iglesias, y en RN, Mario Desbordes (Santiago). Este último, tuvo un rol estelar en el acto, al ser el competidor de Irací Hassler (PC), quien busca reelegirse por el municipio de Santiago. Por lo mismo, el exministro fue el encargado de cerrar las intervenciones de los candidatos y dar el pase a Matthei.

Junto a ese acto, durante el día también se pudo ver desplegados a otros abanderados de la colectividad como Jaime Bellolio (Providencia), Karla Rubilar (Puente Alto) Felipe Alessandri (Lo Barnechea), María José



► Los candidatos para las elecciones municipales comenzaron formalmente con su despliegue de cara a los comicios de octubre.

Partidos inician campaña y despliegan a sus candidatos clave para las elecciones 2024

Mientras que en el pacto oficialista realizarán el lanzamiento este jueves, en Chile Vamos convocaron este miércoles a un acto masivo y banderazos. En republicanos, en tanto, hicieron un despliegue en todas las regiones del país.

Hoffmann (Región de Valparaíso), Sebastián Sichel (Ñuñoa), Camila Merino (Vitacura) y Daniel Reyes (La Florida), entre otros, quienes realizaron sus respectivos lanzamientos en sus zonas.

Así también, algunos de los candidatos por la Región Metropolitana del bloque llegaron a la 19ª Comisaría de Providencia, para abordar la crisis de seguridad.

En el caso del Partido Republicano, el inicio de la campaña se dio con una actividad en la comuna de Maipú, donde -acompañados por la secretaria general del partido, Ruth Hurtado- a eso de las 09:45 llegaron la candidata a la gobernación metropolitana, Macarena Santelices, y el postulante a la

municipalidad de la comuna, Enrique Basaletti.

A diferencia de Chile Vamos, en republicanos no contaron con un acto masivo y privilegiaron hacer actividades en las distintas regiones del país. Así, por ejemplo, la colectividad también se desplegó en Concepción, donde se pudo ver al jefe de campaña del partido, Martín Arrau, junto al candidato para esa comuna, James Argo, y el candidato a la gobernación del Biobío, Fernando Peña.

En Valparaíso, en tanto, a las 18:30 llegó el fundador del partido, José Antonio Kast, para acompañar al candidato de esa comuna, Rafael González, y a las otras cartas de

la colectividad en la región. La presencia de Kast en el acto no es casual, pues en el partido apuestan a recuperar la comuna después de dos periodos en las manos del alcalde Jorge Sharp.

Otra de las candidatas del sector que también dio inicio a su campaña es Marcela Cubillos (Ind.), quien cuenta con el respaldo de Chile Vamos y republicanos para quedarse con la Municipalidad de Las Condes. Así, por ejemplo, estrenó una van que recorrió las calles de la comuna mostrando el rostro de su contricante del mismo nombre, Marcela Cubillos Hevia, quien se inscribió como independiente por Izquierda Ecológica Popular. ●